
Protokoll:

Ratsmitglied Kühlenthal bittet, in Zukunft die Sitzmöbel im öffentlichen Straßenraum mit Armlehnen

als „Aufstiegshilfen“ für Senioren auszustatten.

Er bittet bei der Einrichtung bzw. Programmierung von Lichtsignalanlagen, auf zeitlich ausreichend

dimensionierte Grünphasen zu achten.

Ratsmitglied Antpöhler-Zwiernik bittet die Verwaltung in Zukunft bei der Erarbeitung von

vergleichbaren Vorlagen jeweils den Inklusionsbeirat einzubeziehen.

Ratsmitglied Artz hält eine Ausstattung des Sitzmobiliars mit Armlehnen als Aufstiegshilfen für

Senioren ebenfalls für wichtig.

Amt 66 Herr Dr. Mifka erklärt, dass die KOVEB in Zukunft die Sitzbänke an Bushaltestellen mit

entsprechenden Armlehnen ausstatten wird.

Amt 66 wird sich diesbezüglich nochmit EB 67 abstimmen. Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die

Verwaltung um Prüfung, ob bei der Programmierung von Lichtsignalanlagen eine Bevorzugung für den

ÖPNV berücksichtigt werden kann.

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, dass der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität in eine der

nächsten Sitzungen hierüber entsprechend informiert wird.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


